

La obra de Cristo al glorificar al Padre

Pastor: Amiris Beato

Mayo 3, 2014

[Iglesia Bautista de la Gracia](#)

Santiago, República Dominicana

En el momento de la oración sacerdotal, Jesús acude a Dios y presenta delante de Él su obra. Interesantemente, Jesús habla como si ya toda su obra había sido culminada y dice: “Te he glorificado”. ¿Cómo lo hizo Jesús? ¿Cómo podemos hacerlo nosotros?

Jesús glorificó a Dios viviendo en todo momento con Dios en el centro. Él glorificó a Dios tomando sus decisiones, hablando sus palabras y haciendo sus acciones, en base al gobierno de Dios: Él terminó la obra que Dios le dijo que hiciera (v.4), incluso cuando implicó dolor. Con su muerte en la cruz, Jesús nos mostró qué es lo más importante en este universo: Dios y su voluntad.

Nosotros hemos sido llamados a lo mismo. Nosotros glorificamos a Dios cuando, en nuestros roles de la vida diaria, vivimos sometidos a la voluntad de Dios, haciendo su voluntad. ¿Lo haces? ¿Haces que esto sea tu placer? Hermanos, ¡busquemos la sumisión voluntaria a Dios en todo nuestro ser! ¡Seamos extravagantes en nuestro amor por Dios!

AMÉN